

ABSTRAK

Mujahidin Nim : 1052600101114 strategi pembinaan keluarga dalam menghadapi pengaruh media sosial di kelurahan sombala bella Kec. pattallassang Kab. takalar (dibimbing oleh Muh. Ali Bakri dan Hasan Bin Juhanis)

Skripsi ini membahas mengenai dampak negatif dan positif media sosial pada kehidupan keluarga di Kecamatan. Pattallassang Kabupaten. Takalar. Pokok permasalahan dalam skripsi ini adalah: (1) Dampak yang ditimbulkan oleh media sosial facebook pada kehidupan keluarga di Kecamatan pattallassang Kabupaten takalar. (2) Upaya pemerintah untuk mengantisipasi dampak dari penggunaan facebook oleh masyarakat di Kecamatan pattallassang Kabupaten takalar. Tujuan dari penelitian ini adalah untuk mengetahui dan mengantisipasi dampak dari penggunaan facebook oleh masyarakat di Kecamatan pattallassang Kabupaten takalar. Jenis penelitian yang digunakan dalam penelitian ini merupakan penelitian kualitatif deskriptif, sementara untuk lokasi penelitiannya adalah di Kecamatan pattallassang Kabupaten takalar, kemudian informasi penelitian ini adalah masyarakat dengan rentang usia 30 sampai 45 tahun. Adapun pendekatan yang digunakan adalah pendekatan sosiologi komunikasi.

Hasil penelitian skripsi ini menunjukkan bahwa dampak dari penggunaan facebook pada kehidupan masyarakat di Kecamatan pattallassang yaitu terbagi ke dalam dua bagian yaitu: 1) hubungan sosial: dampak positifnya: mempererat hubungan silaturahmi, teman bertambah, mudah bergaul. Dampak negatifnya: berkurangnya hubungan dengan lingkungan sekitar, kurangnya perhatian untuk keluarga, lupa waktu, memicu perselingkuhan, pertengkaran dalam rumah tangga, sebagai sarana mengumbar aib rumah tangga, menjadi sarana perselingkuhan, sarana membangun kemesraan dengan orang lain. 2) pengetahuan: dampak positif: pengetahuan bertambah, tempat sarana diskusi, malas belajar, buang-buang waktu. Sementara pada sisi pemerintah Kecamatan pattallassang, upaya pencegahan dampak negatif dari media sosial belum dilakukan secara terstruktur dalam bentuk obrolan lepas dengan orang tua.